

Regensburg

Stadt und Uni kooperieren

[05.08.2014] Universität und Stadt Regensburg haben eine Kooperation im IT-Bereich vereinbart. Technische Infrastrukturprojekte werden künftig nicht nur zwischen den beiden Partnern abgestimmt, sondern auch auf Synergieeffekte für gemeinschaftliche Lösungen überprüft.

Laut eigenen Angaben kooperieren das Rechenzentrum der Universität Regensburg und das Amt für Informations- und Kommunikationstechnik der bayerischen Stadt bereits seit vielen Jahren. Diese Zusammenarbeit soll im Rahmen einer nun unterzeichneten Kooperation intensiviert und projektorientiert ausgebaut werden. Technische Infrastrukturvorhaben werden demnach künftig zwischen den Partnern abgestimmt und regelmäßig auf Synergieeffekte für gemeinschaftliche Lösungen überprüft. Ein wichtiger Baustein sei der regelmäßige Erfahrungsaustausch von Universität und Stadt in den Bereichen technische Infrastruktur, Service und Organisation. Oberbürgermeister Joachim Wolbergs hat die Vereinbarung als weiteren Meilenstein der sehr guten und intensiven Zusammenarbeit zwischen der Universität und Regensburg bezeichnet. „Sie dokumentiert die tiefe Verwurzelung der Universität in der Stadt und der Stadtgesellschaft.“ Für den Präsidenten der Universität, Professor Udo Hebel, ist die Kooperationsvereinbarung eine sehr gute Basis für die zukunftsgerichtete Zusammenarbeit zwischen Universität und Stadt in einem essentiellen Feld für Wissenschaft und Wirtschaft. „Sie ist ein weiteres Beispiel für die ausgezeichnete und lange bewährte Kooperation im besten Interesse von Universität, Stadt, Region und weit darüber hinaus.“

(ve)

Stichwörter: Panorama, Regensburg, Universität Regensburg